
■市民の皆様からいただいた「市長への手紙」に対する、回答の内容をまとめました。    

 

 

 

    

 

■回答したもの（受付年月平成 31 年３月分） 

※回答済みのもののうち、３件は個人情報に関する趣旨となっており、下記に内容を掲載しておりませんので御了承下さい。                                    

対応状況凡例：○＝手紙の内容に応じて対応済 

                                                                    △＝手紙の内容を検討中  

                                                                    ×＝手紙の内容に対応できない                       

NO.    種別    件名    要旨    

対応 

所管課    

内容 状況 

１ メール 

演劇の公演が可能

な 100 席程の劇場

を作ってください 

演劇や落語など、広い場所だとやりにくい舞台芸

術のためのキャパシティ 100 くらいの劇場が市内

にありません。是非小さな劇場を作って下さい。島

田市が演劇の街になればさらに嬉しいです。おおる

りホールは 600 以上も入り大きすぎです。アマチュ

ア演劇でそれだけの席を一杯にするのは難しいし、

入ったとしても後ろの観客まで舞台の熱気を伝え

ることはできません。100 席が限度だと思います。

50 でもいいくらいです。  

演劇や演芸だけでなくほかにも 100 席に合った

新しい文化が生まれる可能性もあります。必要だか

ら箱を作るのが普通ですが、小さな劇場の中で今ま

で気づかなかった文化が誕生するのも事実だと思

います。 

アマチュアと書きましたが、プロの俳優や音楽家

でも、この劇場でやりたいと思えば、そういう新し

い劇場なら、そこを使うと思います。静岡空港もあ

りますから海外からも来てもらえるかもしれませ

ん。 

ブロードウェイでは毎日演劇を上演しています。

小さな劇場で誰もが気楽に何かを舞台で見せる。島

田の百人劇場に行けばいつでもなんかやっている

となれば街に人が集まります。 

考えていただけたら幸いです。 

市内には舞台施設を保有した施設として、プラザ

おおるり、夢づくり会館及びチャリム２１の３施設

があります。そのほか、島田市地域交流センター「歩

歩路」の多目的ホールや、各公民館には同様の施設が

あります。さらには、様々な活動に使用可能な「ぴ～

ファイブ」のしまだ音楽広場もあります。 

ところで、舞台芸術設備の設置及び維持管理につ

きましては、多額の費用が必要であり、これらの費用

に見合うだけの十分な稼動が見込まれることが前提

となります。 

文化芸術の振興は、市民の皆様の多様な文化芸術

への関心の高まりとともに、その活動については、今

あるものを有効に使うことも必要であると考えてお

ります。 

○○様の御提案につきましては、是非、市内の各既

存施設を有効に利用する工夫によって実現していた

だきますようお願いいたします。 

× 

文化課 

36-7966 

○対象となった市長への手紙   ：  ６件（ただし、匿名等で回答していない市長への手紙は除く。） 

 うち回答済みの件数      ：  ６件 

 うち回答作成中の件数     ：  ０件 

○対象とならなかった市長への手紙： ３２件（匿名、回答不要、市政に直接関係のない内容のもの。） 



２ メール 

自治会の当番につ

いて 

結婚して島田に越してきましたが、自治会の集ま

りや当番が多すぎると思います。 

小さい子どももいて、なかなか預け先もないのに 

月に２回も三回もではきついです。 

今年度は婦人部ですが２年後には組長です。 

藤枝はそんなに集まりがないから住みやすいと

も聞きます。 

どうか見直していただけると有りがたいです。 

また初倉に住んでおりますが 

新しい家は増えるのに、公園は１つもないし、幼

稚園、保育園も少ないです。 

バス等も走っているのかいないのかも良くわか

らず島田にいるより吉田に行く方が便利なので吉

田に家を建てれば良かったと思ってしまいます。 

その辺りも考えて頂ければ幸いです。 

宜しくお願いします 

島田市内には全部で68の自治会があり、自治会で

は広報紙の配布や防災訓練、環境美化活動、交通安全

推進活動、防犯活動などを始めとして数多くの事業

が行われています。市としましては、これらの事業の

一部を支援することで、自治会と一緒になって、安全

で安心なまちづくりを目指しております。各事業の

実施については、自治会が地域の実情や歴史を考慮

して、その実施内容や、実施方法を決めております。 

少しでも御負担の軽減ができないものかと、御指

摘いただきました内容を地元の自治会長に確認した

ところ、事業そのものを変えることは難しいが、組か

ら役員を選出する際に、活動に支障が出るような事

情があれば考慮することは可能であるとのことでし

た。 

お子様については、保育園の一時預かりやファミ

リーサポートセンターなどの御利用も御検討いただ

くとともに、大柳きしゃぽっぽや初倉児童センター

など、地域の子育て仲間が集まり情報交換を行って

いますので、お話し合いをする中で御負担を軽減す

るアイデアが出てくれば、是非、御提言いただければ

と存じます。 

また、一方で少子高齢化が進む中、自治会活動も時

代に合わせて見直されていく必要性を感じておりま

す。こうした中、女性の声が自治会活動に反映される

ことを目指して、自治会の役員に女性を登用した場

合に補助金を交付するといった新たな取組も行って

おります。○○様におかれましても、自治会の中でこ

うした動きに繋がるような働きかけをしていただけ

ると、新たな時代の新たな自治会活動が生まれてく

ると存じますので、お力添えをお願いします。 

次に、初倉地域の公園や幼稚園、保育園、バス等に

ついての御意見について回答いたします。 

公園につきましては、初倉地区には、谷口公園、谷

口スポーツ広場、南原公園、湯日谷川公園、大柳公園

等の公園が12箇所ありますので、御利用いただけれ

ば幸いです。また、外出が心地よい季節になりました

ので、アスレチック広場やミニ鉄道等がある中央公

園なども御利用いただきたいと存じます。 

幼稚園、保育園については、初倉地区の人口に対し

○ 

協働推進課 

36-7403 

 

建設課 

36-7187 

 

保育支援課 

36-7195 

 

生活安心課 

36-7144 



て保育定員が不足していると感じております。待機

児童が発生していることもあり、現在、小規模保育事

業所を運営する事業者の公募をしているところで

す。順調に行けば、平成31年（2019年）10月に開所で

きる見込みです。 

なお、小規模保育事業所は、待機児童が発生してい

る０歳から２歳までを保育する施設です。開所予定

時期等はホームページ等で御案内しますので、御確

認いただければと存じます。 

バスについては、コミュニティバス湯日線と民間

路線バスの島田静波線が、県道島田吉田線において

運行しています。 

運行時刻や運行経路については島田市ホームペー

ジを御覧いただくほか、島田市役所や初倉公民館く

ららでバスマップを配布していますので御確認いた

だきますようお願いします。 

３ メール 公園設置について 

初倉地区について相談がございます。公園設置に

ついてです。 

先日市役所近くの SL 公園へ行き、家族で楽しみ

ました。また新しく設置される滑り台に期待感を抱

きました。こんな素敵な公園が初倉にもあれば嬉し

いなと切実に感じました。初倉小学校付近は今新し

くなっていますが、公園は歩いていける距離ではな

いと伺いました。子育てをしている親にとっては近

場に公園があることがとても助かります。その周辺

には子どもたちが楽しめる公園設置の予定はござ

いますか？お忙しい中で申し訳ありませんが最後

まで読んで頂きありがとうございました。 

公園を整備するには広い土地が必要となるなど、

多大な経費と時間がかかることから、市内全域で公

園の設置の必要性を検討し整備を進めております。

現在、向島町公園、田代地区の多目的スポーツ・レク

リエーション広場を進めており、以降の計画は現時

点では未定でございます。ご理解いただきますよう

お願いします。 

初倉地区には、南原公園、湯日谷川公園、大柳公園

等の公園が１２箇所ありますので、ご利用いただけ

れば幸いです。また、外出が心地よい季節になりまし

たら、アスレチック広場やミニ鉄道等がある中央公

園などにも足を延ばしていただけたらと思います。 

× 

建設課 

36-7187 

 

 

 


